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43 ª QUADRAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO CONSELHO MUNICIPAL DA CIDADE 1 

DE MATINHOS  2 

Aos nove dias do mês de Fevereiro de dois mil e dezoito, no auditório do Paço 3 

Municipal de Matinhos, sito a Rua Pastor Elias Abrahão, número vinte e dois, bairro 4 

Centro, neste Município, às quatorze horas reuniram-se para reunião extraordinária 5 

membros do Conselho Municipal da Cidade de Matinhos. Estiveram presentes os 6 

Conselheiros: Carlos Paulino, Ailson Orlei Moro Camargo, Jilberto Saroba, Secretário 7 

Executivo Luiz Filipe Aguida, e representante do CAU-PR Edgard Max Pobdevesk,  O 8 

Sr. Ailson vice-presidente iniciou a reunião agradecendo a presença de todos citando a 9 

ausência do Presidente do Conselho Sr. João Carlos do Espírito Santo. Em seguida 10 

expos a pauta do dia, sendo: 1 – Leitura e aprovação das Atas anteriores; 2 – 11 

Regularização Fundiária; 3 -  Assuntos gerais.  Sr. Ailson citou que pelo número de 12 

Conselheiros reduzido não poderia haver deliberações, falta quorum. Quando a 13 

primeira pauta, por falta de quorum não poderá ser aprovada ata de reuniões. Segundo 14 

item de pauta – Regularização Fundiária: Esteve presente a reunião o Secretário de 15 

Meio Ambiente David Pancotti solicitando tempo para explicar sobre questões 16 

pertinentes a regularização fundiária, tendo em vista que todo este trabalho deve ser 17 

efetuado com a revisão do Plano Diretor de Matinhos e este assunto pertence a 18 

discussões da Secretaria de Meio Ambiente. Falou também sobre Plano de Habitação. 19 

O Conselheiro Ailson interrompeu para perguntar se o Secretario ficaria para ouvir a 20 

resposta sobre sua explanação, e o mesmo disse que teria uns quinze minutos. Após o 21 

Sr. Ailson esclareceu que em contato com o Sr. Ivo, Sr. Clecio e o Prefeito Ruy Hauer, 22 

mais membros do Conselho da Cidade de Matinhos e a empresa Henrique Imóvel 23 

Legal, se comprometeram em dar andamento em projeto de Regularização Fundiária 24 

no Jardim Eldorado como projeto piloto. E que a nova Lei permite os trâmites legais 25 

pertinentes ao assunto, sendo que também o loteamento referido é de particular e 26 

ainda não possui registro de imóveis, está sendo regularizado agora em 2017/2018, e o 27 

proprietário permite a regularização dos lotes tendo em vista ser doação para as 28 

partes. E que continuariam a executar o projeto uma vez que estão seguindo o 29 

prescrito nas leis pertinentes. Quanto ao assunto Plano de Habitação, este foi feito as 30 

pressas no ano de dois mil e treze para tentar sanar problemas judiciais em área de 31 

implantação do Programa Minha Casa Minha Vida, e que se encontra com denuncia do 32 

Ministério Público da cidade de Matinhos envolvendo sete vereadores, ex prefeito e 33 

secretário de obras do município, invalidando todo o processo até julgamento das 34 

denuncias. Na pauta de assuntos gerais foram trocadas ideias sobre o Plano Diretor de 35 

Matinhos, sobre os parques municipais, estaduais e nacional. Nada mais em pauta 36 
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para discussão foi dada por encerrada a reunião com agradecimento a todos os 37 

presentes, e eu Luiz Felipe Aguida lavrei a presente ata que vai assinada pelo vice 38 

presidente e quem mais assim o desejar. 39 

 40 
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